

Luxembourg, 12 mars 2024

De Rodange à Paris en TGV pour les Jeux Olympiques 2024

Les CFL annoncent à leurs clients souhaitant se rendre en train à grande vitesse (TGV) aux Jeux Olympiques 2024 à Paris, qu'une nouvelle offre TGV au départ des gares CFL de Rodange et Belval-Université et à destination de la capitale française a pu être mise en place entre le 28 juillet et le 11 août 2024.

Cette nouvelle est le fruit d'une collaboration étroite entre la SNCF et les CFL qui ont cherché à mettre en œuvre une connexion de train à grande vitesse entre le Grand-Duché et Paris-Est à l'occasion des Jeux Olympiques. Pour rappel, l'accès emprunté habituellement en TGV en passant de la Gare de Luxembourg via Bettembourg et Thionville à destination de Paris-Est n'est pas accessible durant la période estivale 2024 en raison des travaux de renouvellement du Pont Hammerel par l'Administration des Ponts et Chaussées et des travaux des CFL en lien avec la nouvelle ligne Luxembourg – Bettembourg et le pôle d'échange Howald.

Malgré ces travaux qui demanderont l'interruption du trafic ferroviaire entre Luxembourg et Bettembourg, les clients des CFL disposeront ainsi, du 28 juillet au 11 août 2024, d'une liaison à grande vitesse au départ de Rodange et desservant également la gare de Belval-Université. Un TGV par jour partira depuis Paris-Est en direction de Rodange en passant également par la gare de Belval-Université. Outre leur proximité aux frontières belge et française, les gares de Rodange et de Belval-Université dans le sud-ouest du pays disposent non seulement de la taille nécessaire pour l'exploitation du TGV mais également de P+R de plus de 1.500 emplacements parking chacun.

En raison de l'itinéraire adapté, les clients doivent compter environ 15 minutes de trajet supplémentaires au départ de Belval-Université, voire environ 45 minutes supplémentaires au départ de Rodange.

Le site principal des Jeux Olympiques se trouve ainsi à moins de 3 heures de Rodange. À noter qu'un TGV a également été mis en place au départ de la Gare de Rodange en direction de Montpellier. Parmi les arrêts desservis figurent entre autres Belval-Université, Metz, Strasbourg, Dijon, Lyon, Valence et Nîmes.

Les réservations seront disponibles dès le mercredi, 13 mars 2024 via le site www.cfl.lu, via notre CallCenter (par tél. +352 2489 2489) ou dans les Centres de vente des CFL en Gare de Luxembourg et à Belval-Université. Retrouvez également plus de détails sur www.cfl.lu ou dans l'application CFL mobile.

« Avec cette offre effectuée sur mesure et en collaboration étroite avec nos confrères de la SNCF, nous réaffirmons l'importance du train pour se rendre aux grands événements au Luxembourg et vers les destinations accessibles depuis le Grand-Duché, déclare Marc Hoffmann, Directeur des Activités Voyageurs aux CFL. En choisissant le train pour se rendre aux Jeux Olympiques, les amateurs de sport et d'esprit de compétition encouragent également la mobilité d'avenir qu'est le train, durable et au service de ses clients. »

Une offre de trains à grande vitesse sera aussi disponible à partir de la gare de Metz, desservie par des autobus de substitution au départ de la gare routière de Luxembourg pendant la période estivale.